
都
議
選
（
６
月
２
５
日
告
示
、
７
月
４
日

投
票
）
告
示
ま
で
、
１
カ
月
に
迫
る
な
か
２

３
日
、
「
和
泉
な
お
み
さ
ん
の
３
選
を
め
ざ

し
て
！
励
ま
す
つ
ど
い
」
が
開
か
れ
ま
し
た
。

「W
e

c
a
n

」
の
ア
コ
ー
デ
ィ
オ
ン
演
奏
で

始
ま
っ
た
「
つ
ど
い
」
。
応
援
に
駆
け
つ
け

た
池
内
さ
お
り
前
衆
議
院
議
員
は
、
和
泉
都

議
が
、
父
子
家
庭
で
大
学
進
学
を
断
念
し
た

自
ら
の
経
験
を
都
議
会
で
語
っ
て
子
ど
も
の

貧
困
を
取
り
上
げ
た
こ
と
や
党
都
議
団
幹
事

長
と
し
て
の
活
躍
ぶ
り
を
紹
介
し
ま
し
た
。

ビ
デ
オ
メ
ッ
セ
ー
ジ
を
寄
せ
た
田
村
智
子

参
議
院
議
員
は
、
国
保
問
題
に
和
泉
都
議
と

連
携
し
て
取
り
組
ん
だ
こ
と
を
紹
介
し
、
必

ず
勝
利
を
と
呼
び
か
け
ま
し
た
。

和
泉
な
お
み
都
議
は
、
「
暮
ら
し
・
福
祉

を
都
政
の
真
ん
中
に
」
と
の
政
治
信
条
が

「
コ
ロ
ナ
禍
で
一
層
求
め
ら
れ
て
い
る
」
と

３
選
へ
の
決
意
を
表
明
。
自
粛
は
強
い
る
が

独
自
の
補
償
は
渋
る
小
池
都
政
を
批
判
し
、

新
型
コ
ロ
ナ
が
あ
ぶ
り
出
し
た
ゆ
が
ん
だ
政

治
を
都
議
選
、
総
選
挙
、
区
議
選
で
変
え
よ

う
と
訴
え
ま
し
た
。

各
団
体
内
の
後
援
会
の
方
が
、
和
泉
都
議

３
選
へ
奮
闘
す
る
決
意
を
述
べ
ま
し
た
。

YouTube 配信

㈯ 午後２時～

日本共産党街頭演説 JR亀有駅・南口 街頭演説の配信は↑
共産党葛飾チャンネルから

弁 士

参議院議員 党書記局長

小池晃
元日弁連会長 五輪中止署名発起人

宇都宮けんじ



和泉なおみ都議は、２０１５年３月

都議会で、高すぎる国民健康保険料を

引き下げる条例を提案しました。

国民健康保険制度は、国民皆保険の

基礎となるもので、葛飾では 全世帯

の３５％が加入しています。

知事がその気になればできる
提案は、区市町村が減免するなら都が財源

を負担するというものですが、都は、一般財

源で保険料を減免するのは「法律違反だ」と

答弁しました。しかし、和泉なおみ都議は、

事前に厚労省の担当者から「法には違反しな

い」ことを確認しおり、知事がその気になれ

ば値下げできる道筋を示した提案でした。実

現すれば、加入世帯の３～４割が１人３００

０円～４０００円の引き下げになります。

保険料の滞納世帯を追いつめる
「差し押さえ促進制度」を廃止
都は、保険料の滞納世帯に対する差し押さえの件数に

応じて交付金をだしていました。高すぎる保険料が払え

ないほど生活が苦しいにもかかわらず、年金や最低生活

費まで差し押さえをしている実態を示し、事実と道理に

基づいた論戦で交付金制度を廃止させました。

子どもの保険料が減額へ
国民健康保険料には、「均等割り」があります。これ

は封建時代の人頭税のようなもので、所得のない子ども

にも保険料がかかります。これは他の公的保険にはあり

ません。和泉なおみ都議は、「均等割り」廃止を繰り返

し求め、２０１９年には特別区長会が子どもの均等割り

軽減の要望を都と国に提出しました。来年度から子ども

の均等割り保険料は軽減されることになりました。

所得が減っているのに
上がり続ける保険料

く
わ
し
く
は

こ
ち
ら
↓
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